

Au terme de ces sept années passées avec vous sur la paroisse Saint Jean XXIII, je veux partager avec vous ma prière.

Seigneur, je te rends grâce de m'avoir appelé dès ma jeunesse à te servir en devenant prêtre. Je te rends grâce pour la diversité des missions que j'ai reçues, et qui m'ont façonné au cours de ces 30 années à ton service.

Je te rends grâce pour les nombreuses personnes avec qui j'ai partagé la mission ici à Cherbourg et sur le doyenné. Je te rends grâce pour leur OUI à te servir. Je te rends grâce pour la joie que tu m'as donné d'accompagner Emmanuel Kolani.

Je te rends grâce pour cette soif de toi, dans la prière commune, dans les temps d'adoration. Tu es Celui qui nous a rassemblés.

Je te rends grâce pour ce désir d'évangéliser, pour ces moments forts vécus ensemble autour de la mission de Noël, pour l'investissement dans le parcours Alpha, pour l'engagement dans les cellules paroissiales d'évangélisation. Je te rends grâce d'avoir été le témoin de ton œuvre dans la vie des personnes que j'ai accompagnées à un moment ou à un autre.

Je te rends grâce pour tous ces moments fraternels qui ont fait ma joie, et particulièrement pour les retraites paroissiales qui ont été des temps forts de communion et de ressourcement. Je te rends grâce pour toutes les rencontres.

Je te rends grâce pour toutes les personnes qui participent à la vitalité de la paroisse à travers un ou des services.

Je te rends grâce pour l'engagement des uns et des autres au service des personnes dans le besoin. Merci pour leur témoignage et leur disponibilité.

Je te rends grâce pour tout ce que tu m'as donné de vivre à travers les sacrements célébrés. Merci Seigneur pour ta grande fidélité, ta grande miséricorde et ton soutien de chaque jour. Merci aux enfants et aux jeunes, ceux que j'ai accompagnés dans les scoutismes, ceux qui se mettent au service de la liturgie, les servants d'autel et les servantes de l'assemblée. Merci Seigneur pour ce que tu m'as donné de vivre dans les établissements catholiques. Je te confie particulièrement ceux qui te découvrent et qui sont en chemin.

Je n'oublie pas le témoignage des consacrés de la paroisse, de mes frères diacres et de leurs épouses, de mes frères prêtres. Bénis-les Seigneur !

Je te confie aussi les moments plus difficiles, les moments d'épreuves vécus ensemble. Je demande pardon aux personnes que j'ai pu blesser.

Seigneur, je me confie à toi maintenant. Remplis mon cœur du feu de ton amour et de ta tendresse pour continuer la route là où tu m'appelles.

Remplis aussi de ton amour le cœur de tous tes enfants ici à Cherbourg. Inonde leur cœur du feu de ton Esprit pour qu'ils continuent de se laisser conduire par toi.

AMEN.